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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 11. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 23.03.2022 
 

 

10.1 Sachstand öffentliche Bücherei St. Johannes der Täufer 

(Herr Brauckmann, FDP-Fraktion) 

 

 

Herr Brauckmann: 
Wie ist der Sachstand zur katholischen Bücherei St. Johannes der Täufer? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Es hat ein Gespräch mit dem Verwaltungsleiter der Bücherei und einem Vertreter 

des Kirchenvorstandes stattgefunden. Der Verwaltung wurde zugesagt, dass bis 
zur nächsten Sitzung des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur ein Konzept 

vorgelegt wird.  
 
 

 
Meckenheim, den 14.04.2022 

 
 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 11. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 23.03.2022 
 
 

10.2 Gremiumssitzungen im Ratssaal (Herr Pohl, SPD-
Fraktion) 

 

 
Herr Pohl: 

Ist geplant zukünftig für die Gremiumssitzungen zurück in den Ratssaal zu 
kehren? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Ja, das ist geplant. Ein konkreter Zeitpunkt ist leider noch nicht absehbar.  

 
 

 
Meckenheim, den 14.04.2022 
 

 
 

Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 11. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 23.03.2022 
 
 

10.3 Ausfälle der Straßenbeleuchtung (Herr Friedrich, CDU-
Fraktion) 

 

 
Herr Friedrich: 

In letzter Zeit ist es vermehrt zu Ausfällen der Straßenbeleuchtung in Merl 
gekommen. Gibt es dafür konkrete Gründe? Wenn man die Störungsnummer der 

Stadtwerke anruft, gelangt man bei einem nicht zuständigen Herrn.  
 
Antwort der Verwaltung: 

Der Mitarbeiter, der über die Störungsnummer erreicht wird, ist eigentlich für 
Rohrbrüche zuständig. Im Stadtwerkeausschuss wurde beschlossen, dass kein 

Bereitschaftsdienst für die Straßenbeleuchtung bereitgestellt wird. In den 
meisten Fällen, lagen die Stromausfälle an Kabelstörungen und 
Sicherungsausfällen. Bei erneuten Vorfällen kann man sich gerne bei den 

Stadtwerken melden.  
 

 
 
Meckenheim, den 14.04.2022 

 
 

 
Klara Manner   
Schriftführerin  
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Auszug aus der Niederschrift der 11. Sitzung des 

Rates der Stadt Meckenheim vom 23.03.2022 
 
 

10.4 Beschädigung Wirtschaftswege durch Bauarbeiten Am 
Viethenkreuz (Frau Dr. Kuchta, SPD-Fraktion) 

 

 
Frau Dr. Kuchta: 

Durch den Baustellenverkehr Am Viethenkreuz werden Wirtschaftswege zerstört. 
Wer kommt dafür auf? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Der Baustellenverkehr wurde bewusst auf die Wirtschaftswege verlagert, um die 

Anwohnerinnen und Anwohner zu schützen. Die Stadt Meckenheim muss hierfür 
aufkommen.  

 
 
 

Meckenheim, den 14.04.2022 
 

 
 
Klara Manner   

Schriftführerin  
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